



Communiqué de Presse

35^{ème} Randonnée « Boulogne-Billancourt – Châteauneuf en Thymerais »

23 Mars 2024

Le **Samedi 23 Mars**, notre randonnée annuelle s'est déroulée dans des conditions météo dans le droit fil de ce que nous avons connu en mars-, à savoir de la pluie et du vent-, auquel s'est ajoutée, en dernière minute, une chute des températures. Néanmoins-, pour tous-, le départ de Boulogne (de 6 h30 à 8h) s'est fait au sec-, ce qui nous a changé des 2 dernières années

Vous étiez 433 cyclos inscrits dont **379** hommes et **54** femmes -, venus de toute l'île de France (Licenciés de 34 clubs et non licenciés en progression)

Les **242** inscrits à la boucle de **110 kms** (Boulogne-Billancourt – Les Etangs de Hollande) ont profité-, pour la plupart-, d'une météo certes fraîche mais sèche-.

Après une halte gourmande aux étangs de Hollande ou certains ont pu profiter de la plage, le vent de dos a permis de passer en souplesse les 17 tournants et la cote de l'homme Mort.

-Les 1ers prirent leur apéritif à Boulogne à 11h45.

Sur les **191** inscrits à la boucle de **220 kms** (Boulogne-Billancourt – Châteauneuf en Thymerais)-, **147** ont pris leur plateau repas après un aller relativement sec mais avec une fraîcheur et un vent de face qui a rapidement fait chuter les moyennes horaires (pour ceux qui avait persévéré après le ravitaillement des bréviaires-).

Certains profitèrent d'un soleil capricieux pour manger dehors-, d'autres des averses pour manger à l'intérieur.

Le retour-, vent de dos, a permis de se requinquer jusqu'aux étangs de Hollande, et les 1ers arrivèrent à Boulogne vers 14 h30.

mais la chute des températures et les fortes giboulées de fin d'après-midi ont largement entamé les réserves des derniers (les plus méritants !!) qui arrivèrent jusqu'à 20h pour déguster un chocolat chaud.



Les coupes ont été décernées

- à la plus méritante : Danielle Thomas (76 ans)
- au plus méritant : Yves Gombart (82 ans)
- à la plus jeune : Justine Gallot Duval (24ans)
- au plus jeune : Marceau Lupieu (16 ans)

Des coupes ont été attribuées aux clubs de

- Issy Triathlon 42 inscrits
- Croissy 24 inscrits
- Asnières 22 inscrits

Nous remercions la Ville de Boulogne-Billancourt et les collectivités qui nous ont permis de mener à bien ces randonnées ainsi que les bénévoles qui nous ont aidés.

Les photos de l'événement et les informations de notre club sont à retrouver sur notre site

<https://www.cbbcyclo.fr/>

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles aventures

Le bureau du CCBB